



► Se indicó que ya hay un plan de contingencia en el Hospital El Pino.

Hospital El Pino: cerca de 50 pacientes operados se vieron expuestos al hongo aspergillus

Respecto de las personas contagiadas, el alcalde de San Bernardo, Christopher White, indicó que "una se encuentra en estado de gravedad y otra fuera de riesgo vital".

Daniela Silva

El alcalde de San Bernardo, Christopher White, abordó este lunes la situación que vive el Hospital El Pino y el plan de acción inmediato que han tomado junto al Ministerio de Salud. Esto, tras la detección de un hongo que produjo el cierre de pabellones quirúrgicos del recinto asistencial.

Este domingo, el hospital informó el cierre de cinco pabellones de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) luego de detectar a dos pacientes contagiados con aspergilosis pulmonar, una afección causada por el hongo Aspergillus.

Al respecto, el alcalde White destacó que esta "es una situación puntual, que afectó a un grupo determinado de la población" y que en estos momentos "se están tomando todas las medidas".

"Primero, de revisar cuáles fueron las consecuencias de esta problemática, determinar responsabilidades, pero también a la vez ya se han tomado todas las medidas de precaución para evitar que esto se propague", explicó.

Este hongo, puntualizó, afecta a una población determinada, que es la inmunocomprometida, "por lo tanto está hoy día

identificada y está haciéndose el seguimiento para poder determinar cuáles son las consecuencias de este posible contagio".

Asimismo, la autoridad comunal explicó que han solicitado al subdirector y al infectólogo del hospital que tengan distintos planes a propósito de cómo la situación se va evaluando.

"Hoy día favorablemente hay solamente dos personas contagiadas y es posible que en los próximos días esto se mantenga en dos o pueda aumentar, y eso va a depender de cómo cada paciente evolucione", añadió. "En los pabellones donde se generó el contagio pasaron más de 50 personas las que podrían perfectamente estar contagiadas, pero también existe la posibilidad de que eso no ocurra. Por lo tanto, lo primero es dejar súper claro que el público que podría tener una dificultad es un público que está identificado y controlado", explicó el alcalde.

De las dos personas que hoy día lamentablemente fueron contagiadas, indicó, "una se encuentra en un estado de gravedad y otra está fuera de riesgo vital". Según ha dialogado con el Minsal, indicó, el plan de contingencia está en marcha. ●